
© Hunter Douglas s.a 
• GRADULUXV 

Persianas venecianas - Persianas enro l lab les- Rieles 
Puertas plegables - Persianas verticales 

• LUXALON® 
Techos - Fachadas -Celosías - Paredes sandwich 

* * 
CENTRAL 

San Feliu de L lobregat ( Barcelona ) 
Carretera de Madr id s/n -- Teléfono 3 6 6 - 1 2 - 5 0 

100 



Bajo la presidencia del doctor Gon
zález-Bueno, se ha celebrado el Pleno 
ordinario de la Diputación en el que 
fueron aprobados 91 epígrafes que fi
guraban en el orden del día. 

Se adjudicaron obras para estacio
nes depuradoras, abastecimiento de 
agua, saneamientos, red de distribu
ción, etc., en diversos pueblos de la 
provincia, por más de 54 millones de 
pesetas y se han aprobado la convo
catoria de subastas por un total de 
siete millones de pesetas, para otras 
obras similares en diversos pueblos de 
la provincia. 

Asimismo se han concedido présta
mos para obras de alcantarillado y 
complejos polideportivos, p o r una 
cuantía de cinco millones de pesetas. 

22-5-75. 

ANTEPROYECTO DE FINANCIACIÓN 
DE PASOS A NIVEL 

• 

AMPLIACIÓN DE LOS PARQUES DE INCENDIOS 

MEJORAS EN EL COLEGIO DE SAN FERNANDO 
La Corporación aprobó el antepro

yecto de Presupuesto extraordinario 
para financiar la supresión de pasos a 
nivel en varios pueblos de la provin
cia, valorado en 176.500.000 pesetas, 
de los que 149 millones se concerta
rán en préstamos con el Banco de 
Crédito Local de España. 

Protección contra incendios. 

Se han aprobado, asimismo, proyec
tos y convocatorias de licitaciones pú
blicas de concursos y subastas refe
rentes a Parques de Incendios con 
toda su dotación y elementos de equi
po, con el fin de complementar el 
amplio servicio ya existente en el área 
de la provincia, de forma tal que no 
queden zonas rurales, urbana e indus
trial, sin la debida protección contra 
incendios. Esta inversión se eleva en 
elementos de equipo y material a 84 
millones de pesetas. 

Tamb ;én se adjudicaron varios con
cursos, previamente convocados por la 
Diputación, para completar en su se
gunda fase la actualización y moder

nización del Colegio de San Fernando, 
con una inversión superior en esta eta
pa a 59 millones de pesetas, y en la 
que se efectuarán diversas edificacio
nes, instalaciones y se llevará a efecto 
el equipamiento y mobiliario del Co
legio, así como la realización de vías 
interiores en su recinto. 

En materia de vías y obras provin
ciales, se adjudicaron obras de aglo
merado asfáltico para bacheo de di
ferentes comunicaciones por más de 
cuatro millones de pesetas, y se apro
baron obras similares, con su corres
pondiente convocatoria de concurso y 
subasta, para construir nuevas vías y 
para reparar las existentes, cuyo coste 
supera los 20 millones de pesetas. 

Premios a la labor docente. 

Por lo que respecta a Cultura, se 
ha de destacar que la Corporación Pro
vincial dio su conformidad a las ba
ses de convocatoria del concurso para 
la concesión de premios anuales a Pro
fesores de Enseñanza General Básica, 
de Colegios Nacionales y Grupos Esco-
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lares de la provincia, para distinguir 
la labor docente durante el curso 
1974-75. 

Terminados los asuntos del orden 
del día, hizo uso de la palabra el se
ñor Pérez de Lama para informar so
bre las realizaciones que en el área 
provincial se han efectuado en cuanto 
a instalaciones polideportivas, median
te una acción coordinada y simultánea 
de la Delegación de Deportes, de los 
municipios afectados y de la Corpora
ción Provincial, dando cuenta asimis
mo de las inauguraciones práctica
mente inmediatas. 

Intervino asimismo el Diputado se
ñor Castellanos, quien dio cuenta de 
las gestiones efectuadas cerca de la 
Comisaría del Patrimonio Artístico, en 
orden a la restauración del castillo de 
Manzanares el Real. A este respecto 
—dijo— que se ha constituido una co
misión de trabajo en el seno de la 
Diputación, integrada por Diputados y 
Técnicos, que, en conexión con el Mi
nisterio de Educación y Ciencia, abor
dará y terminará en plazo breve los es
tudios precisos para dar efectividad a 
dicha restauración, así como para de
terminar el destino armónico de. los 
terrenos colindantes con el castillo. 

Declaraciones del Presidente. 

Una vez finalizado el Pleno, el Pre
sidente se reunió en su despacho en 
rueda de prensa con los informadores 
provinciales, a quienes manifestó lo 
siguiente: 

"He tenido el honor de ser recibi
do, en representación de la Corpora
ción, por S. E. el Jefe del Estado, para 
darle cuenta de las inauguraciones lle
vadas a cabo y de las obras que en 
breve espacio de tiempo van a ser cul
minadas, conforme se prometió a Su 
Excelencia en la audiencia que todos 
los años concede a la Diputación. 

Y no quiero, porque la Diputación 
así lo siente muy de verdad, dejar de 
mostrar la gratitud a SS. AA. RR. los 
Príncipes de España, por haber presi
dido las inauguraciones del Complejo 
Agropecuario Provincial " F r a n c i s c o 
Franco" y de la V Ciudad de Ancianos 
"Francisco Franco", en Arganda del 
Rey. 

Como habrán podido ustedes obser
var —siguió diciendo el señor Presi
dente— a través del orden del día 
aprobado en el Pleno celebrado hace 
unos minutos, casi todos los epígra
fes han sido dedicados a mejoras sus
tanciales para los pueblos de la pro
vincia de Madrid. 

En el punto referente a los pasos 
a nivel, ha de señalarse que ya han 
sido inaugurados tres de ellos —uno 
en Alcalá de Henares y dos en Geta-
fe—, y se hallan a punto de comenzar 
las obras relativas a los de Fuenlabra-
da, Ciempozuelos y Leganés. La finan
ciación, por un importe de 176.500.000 

pesetas, aprobada por el Pleno, está 
destinada a terminar, en una tercera 
fase, la supresión de pasos a nivel en 
toda el área de la provincia, dentro 
del ejercicio en curso, tal como se ha
bía programado. 

En cuanto a Parques contra Incen
dios, se espera que a principios del 
ejercicio próximo, y una vez comple
tado el sistema de medios personales, 
esté totalmente en servicio, a su ren
dimiento óptimo, esta importante ra
ma de la actividad provincial. 

Debo informar a ustedes —añadió 
el doctor González-Bueno— que se 
han iniciado las obras de construcción 
de la VII Ciudad de Ancianos en Las 
Rozas, y de que sigue el ritmo previs
to las de Villaviciosa de Odón y las 
Residencias de Torrelaguna y San Mar
tín de Valdeiglesias. 

Ha de subrayarse la intervención del 
Diputado señor Pérez de Lama, rela
cionada con las instalaciones deporti
vas, ya que destaca que las realizacio
nes en esta materia en nuestra pro
vincia, merced a una labor conjunta 
de la Delegación de Deportes, de los 
Ayuntamientos y de la Diputación, ha 
sido en verdad muy efectiva, como lo 
evidencia el gran número de instala
ciones de pistas polideportivas, campos 

CAMPAÑA DE TEATRO INFANTIL 

• 
ZONAS VERDES EN ARANJUEZ 

Presidido por el doctor González-
Bueno, se ha celebrado en la Dipu
tación Provincial el Pleno ordinario 
correspondiente al mes de junio, en el 
que fueron aprobados todos los epí
grafes del orden del día. Merecen des
tacarse por su importancia, entre otros, 
los presentados por las Comisiones de 
Agricultura, Cooperación, Educación, 
Foresta!, Patrimonio y Presupuestos. 

Fomento. 

El Pleno tomó en consideración y 
aprobó, a efectos de dotación econó
mica, por una cuantía de 319 millones 
de pesetas, el proyecto de construc
ción de un Centro Geriátrico en la 
localidad del pueblo de Villa del Pra
do. Del mismo modo dio su conformi
dad al presupuesto y pliego de con
diciones para la adquisición de 341 
frigoríficos individuales para la Ciu
dad de Ancianos de Colmenar Viejo. 
En cambio, se declaró desierta, por 

de fútbol, piscinas y servicios anexos 
de próxima inauguración, con lo que 
se materializa todo el programa plani
ficado en este aspecto. 

Igualmente me han producido satis
facción las palabras del Diputado se
ñor Castellanos, ya que con anuncio 
de que se van a adoptar las medidas 
pertinentes para efectuar urgentemen
te la restauración del castillo de Man
zanares el Real, de tanto valor cultu
ral y artístico, así como el estudio del 
proyecto de aprovechamiento del terre
no contiguo, propiedad de la Dipu
tación. Como pueden ustedes supo
ner, ha urgido a la Comisión designa
da la mayor premura en la conclusión 
de su cometido. 

Finalmente, he de decir que a la Dipu
tación le interesa destacar el amolio 
sentido de colaboración que se acen
túa en los pueblos de la provincia, por 
lo que se refiere a la labor de la Cor
poración, de tal forma que constante
mente se reciben ofertas de terrenos 
para instalación de nuevos Centros o 
Servicios, así como aportaciones que, 
dentro de sus posibilidades, hacen los 
propios Ayuntamientos, dando reali
dad con ello a una acción coordinada, 
eficaz y más intensa en beneficio de 
la provincia y de sus habitantes." 

ausencia de licitadores, la adquisición 
de 400 frigoríficos para la Ciudad de 
Ancianos de Alcalá de Henares. 

Agricultura y Ganadería. 

Se autorizó la importación de 15 no
villas gestantes, procedentes de Suiza, 
de las que 10 reses se destinan al Nú
cleo de Selección de Ganado de esta 
Corporación en el Complejo Agro
pecuario de Aranjuez, y el resto a los 
ganaderos de la provincia. 

Cooperación y Coordinación Provin
cial. 

Se aprobaron diversas mejoras de 
servicios en los pueblos de la provin
cia, por un valor de 110 millones de 
pesetas. Hay que resaltar entre las más 
importantes, las obras de abastecimien
to, red de distribución de agua y al
cantarillado en Pozuelo del Rey, cuyo 
coste asciende a 18.227.000 pesetas, 
así como las correspondientes a la es
tación depuradora en Pelayos de la 
Presa por valor de ocho millones de 
pesetas, y la ampliación de saneamien
to y abastecimiento de agua de esta 
misma localidad y de Brúñete, impor-

26-6-75. 

DOTACIÓN ECONÓMICA PARA EL PROYECTO 
DEL CENTRO GERIÁTRICO 
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tante ambas 13 millones de pesetas. Se 
aprobaron también el saneamiento y 
abastecimiento de agua de Colmenar 
de Oreja y la red de distribución de 
Brea de Tajo, por un total de 21 mi
llones de pesetas, y el proyecto de am
pliación y saneamiento de Hoyo de 
Manzanares por 27 millones de pesetas. 
El Pleno dio igualmente su conformi
dad al proyecto de construcción de la 
Casa Consistorial de Loeches, que as
ciende a 11 millones de pesetas. 

Educación. Cultura, Deportes y Tu
rismo. 

Por conducto de esta Comisión, se 
dio cuenta del resultado de la campa
ña de representaciones del teatro in
fantil, organizada por la Corporación, 
con el concurso de la Agrupación "El 
Trompo'' (Teatro-Escuela), y se hizo 
constar en acta la satisfacción por los 
brillantes resultados conseguidos. 

Se aprobó dirigirse a la Dirección 
General de! Patrimonio Artístico y 
Cultural del iMinisterio de Educación 
y Ciencia, solicitando que se incoe ex
pediente de declaración de conjunto 
histórico-artístico del sector urbano de 
Manzanares el Real en el que están si
tuados el castillo, la iglesia parroquial 
y la plaza, con el fin de proteger la 
extraordinaria belleza del paisaje. 

Patrimonio Provincial. 

La Diputación quedó enterada del 
acuerdo adoptado por el Ayuntamien
to de Villa del Prado, sobre cesión 
gratuita de terrenos de aquel término 
municipal, en el sitio denominado "De
hesa del Alamar", con destino a la 
construcción de la Residencia-Clínica 
Geriátrica, y se acordó expresar a di
cho Ayuntamiento la gratitud de la 
Diputación. Esta cesión tendrá que ser 
aprobada por el Ministerio de la Go
bernación. 

Igualmente quedó enterada de que 
por este Ministerio se ha dictado re
solución por la que se aprueba la ce
sión gratuita, hecha por el Ayunta
miento de Las Rozas a la Diputación, 
de un terreno para la construcción de 
la VII Ciudad de Ancianos. 

Presupuestos. 

Esta Comisión informó de que por 
el Ministerio de Hacienda se ha apro
bado el Presupuesto extraordinario des
tinado a la construcción de la Resi
dencia de Ancianos de San Martín de 
Valdeiglesias, por valor de 70.500.000 
pesetas. Se dio cuenta y se aprobó una 
habilitación de crédito en el Presu
puesto especial de Gastos de la Ciudad 
Sanitaria Provincial "Francisco Fran
co", por un importe de 184 millones de 
pesetas. También se autorizaron las 
cuentas generales del Presupuesto ordi

nario de Diputación del ejercicio de 
1974 y del especial de la Ciudad de An
cianos de Aranjuez, así como los corres
pondientes a las de la carretera de Col
menar Viejo, de la Ciudad Escolar y 
del Colegio de San Fernando. 

Repoblación Forestal y Contra Incen
dios. 

Se aceptó el ofrecimiento del Ayun
tamiento de Alcalá de Henares, ce
diendo gratuitamente terrenos de su 
propiedad en los que se ubicará un 
Parque contra Incendios. 

Se dio el visto bueno a la creación 
de zonas verdes en Aranjuez y a la 
recepción definitiva de adquisición de 
mobiliario con destino a la Residencia 
de Capataces Forestales de Villavicio-
sa de Odón, así como la construcción 
de un gimnasio cubierto y pista poli-
deportiva para dicha Escuela, por un 
importe de seis millones de pesetas. 

Vías y Obras provinciales. 

Se aprobaron varias actas de recep
ción definitiva de caminos vecinales, 
y se autorizó el proyecto y pliego de 
condiciones de enlace del camino ve
cinal de Villaviciosa a Pinto con la 
carretera provincial de San Martín de 
la Vega. 

Terminado el orden del día se con
cedió !a palabra al Vicepresidente de 
la Corporación, don Leopoldo Matos 
Aguilar, quien dio cuenta del beneficio 
que ha producido la Corrida de la Be
neficencia, y que asciende a 7.622.000 
pesetas; destacó las colaboraciones que 
había recibido y la generosidad del pú
blico madrileño, de los Bancos particu
lares y de casas suministradoras. 

Acto seguido el Presidente manifes
tó el agradecimiento de la Corporación 
a S. E. el Jefe del Estado y esposa, por 
el alto honor que representaba el que 
hubieran presidido esta corrida, cuyos 
beneficios se destinan a la Ciudad Sa
nitaria Provincial. 

También pidió que constase en acta, 
y así se acordó, la felicitación corpora
tiva al Presidente del Gobierno por su 
magnífico discurso en el Pleno de las 
Cortes. 

Reunión con los informadores. 

Una vez finalizado el Pleno, el doc
tor González-Bueno se reunió con los 
informadores provinciales, a quienes 
manifestó que la sesión que acababa 
de celebrarse había tenido especial im
portancia por haberse aprobado gran
des y plurales mejoras para diversos 
servicios públicos de diferentes pue
blos de la provincia. Así lo evidencian 
los 110 millones de pesetas que, a tra
vés de la Comisión Provincial de Coo
peración y Coordinación, se destinan a 
mejoras y abastecimiento de agua, red 
de distribución, alcantarillado, urbanis

mo, alumbrado, etc. Y en esta misma 
trayectoria —dijo el señor Presiden
te— está la inauguración que en bre
ve ha de efectuarse del Complejo Po-
¡ideportivo de Alcobendas y el del 
Colegio de San Fernando, que consta 
de tres campos de fútbol de dimen
siones reglamentarias, y otros dos para 
infantiles, de pistas de balonvolea y 
baloncesto y de dos piscinas. Colegio, 
por cierto —añadió el doctor Gonzá
lez-Bueno—, que a partir de hoy y 
por acuerdo corporativo, se denominará 
Colegio Menor Provincial "Francisco 
Franco". El Complejo magnífico poli-
deportivo ha supuesto una inversión 
de 51 millones de pesetas. 

El señor Presidente resaltó su sa
tisfacción por la cada vez más estre
cha relación existente entre los pue
blos de la provincia y la Corporación, 
relación que redunda en beneficio de 
los pueblos y que permite a la Dipu
tación acometer obras de importancia. 
Tal acontece —siguió diciendo el se
ñor González-Bueno— con la cesión 
de terrenos por parte de los Ayunta
mientos de Las Rozas, Villaviciosa de 
Odón, Navalcarnero y Villa del Prado, 
para la ejecución de obras de carácter 
social asistencial. 

Como saben ustedes —dijo—, en 
los dos primeros pueblos se están edi
ficando dos Residencias para ancianos. 
En Navalcarnero se hará otra Residen
cia para acoger a los habitantes de 
aquella zona, y en Villa del Prado se 
va a construir una Residencia Clínica 
Geriátrica para más de 200 residentes. 

Aparte de estas cesiones de terre
nos, la Diputación tiene en estudio la 
aceptación de terrenos ofrecidos por 
el pueblo de Valdilecha, otro nuevo 
gran Hospital para enfermos psiquiá
tricos profundos, dotado con 1.000 ca
mas. Se estudiará la posibilidad de 
crear en el citado terreno. 

Finalmente informó a los periodis
tas que la Diputación había cursado 
telegrama de felicitación a S. A. R. el 
Príncipe de España con motivo de su 
onomástica, y de haberse aprobado en 
el Pleno elevar comunicación a la Rec
tora de la Ciudad Escolar "Francisco 
Franco", regida, como es sabido, por 
la Sección Femenina, por la extraordi
naria brillantez de los actos celebrados 
con motivo del final de curso y, sobre 
todo, por la demostración deportiva y 
por la representación teatral de "La 
Enamorada del Rey", de Valle-Inclán, 
por los alumnos de la Ciudad Escolar 
y del Colegio de San Fernando, hoy ya 
Colegio Menor Provincial "Francisco 
Franco". 

El Presidente entregó a los infor
madores provinciales cuatro folletos, 
magníficamente editados, en los que 
se resumen con todo detalle las acti
vidades durante el año 1974 de las 
cuatro Ciudades de Ancianos en fun
ción. 
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13-6-75. 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

PRESUPUESTO PARA ADQUISI
CIONES DE LA VI CIUDAD DE 

ANCIANOS 

• 
Adjudicación de obras de pasos 

a nivel 

Se ha celebrado sesión extraordina
ria de la Diputación Provincial, pre
sidida por el señor González-Bueno. 

En el orden del día y a través de 
la Comisión de Arquitectura y Edifi
cios provinciales, se aprobó el presu
puesto y pliego de condiciones para 
la adquisición de menaje, enseres, ac
cesos e iluminación y mobiliario con 
destino a la VI Ciudad de Ancianos 
de Villaviciosa de Odón, por un total 
de 96 millones de pesetas. 

S e adjudicó definitivamente, d e 
acuerdo con lo informado del Servi
cio Técnico de la Corporación, las obras 
de todos los pasos a nivel pendientes 
de su modificación, cuyo coste as
ciende a 176 millones de pesetas. 

El Presidente al comenzar la sesión, 
y puesto en pie, así como todos los 
señores Diputados provinciales, tuvo 
unas palabras muy emocionantes de 
sentimiento por el trágico fallecimien
to del Vicepresidente del Consejo Na-

24-7-75. 

REFORMAS EN EL HOSPITAL 
PSIQUIÁTRICO 

NUEVO CONVENIO CON LOS 
SALESIANOS 

La Diputación Provincial de Madrid, 
bajo la presidencia del doctor Gon
zález-Bueno, celebró sesión plenaria en 
la que fueron aprobados los 113 epí
grafes del orden del día. Entre otros, 
caben destacar los siguientes: 

Arquitectura y Edificios provinciales 

Por esta Comisión se han adjudica
do, mediante concurso, las instalacio
nes de menaje, cafeterías, cocinas y 
comedores, frigoríficos y fregaderos, 
rótulos luminosos y equipos de proyec
ción de cine con su correspondiente 
pantalla, así como muebles metálicos 
y aparatos de alumbrado público; todo 
ello con destino a la Ciudad de An
cianos de Villaviciosa de Odón. 

cional y Ministro Secretario General 
del Movimiento, señor Herrero Teje
dor, señalando a los señores Dipu
tados que, como estaba convocada la 
sesión, ésta no se había podido sus
pender, pero que en señal de duelo 
proponía que fuera muy breve, además, 
para dar ocasión a desplazarse a la 
misa "corpore in sepulto", que ha de 
celebrarse en el Consejo Nacional por 
el alma de este ilustre español y Mi
nistro fallecido. 

El Presidente, de acuerdo con e! 
Pleno, dirige un telegrama de muy 
sentido pésame al Jefe del Gobierno. 

Al terminar el Pleno extraordina
rio el Presidente señor González-Bue
no se reunió en su despacho con los 
informadores provinciales, a los que 
hizo las siguientes manifestaciones: 

Han sido aprobados los tres epígra
fes del orden del día que constituían los 
asuntos a tratar en este Pleno extraor
dinario, que se ha celebrado, como 
en algunas otras ocasiones, para ade
lantar fecha de culminación de obras 
y de comienzos de otras. 

Se refirió al presupuesto de 176 mi
llones de pesetas para financiar la su
presión de los restantes pasos a nivel 
existentes en la provincia, constituidos 
por dos en Pinto y uno, respectiva
mente, en Parla, Alpedrete, Galapagar, 
Meco y Zarzalejo. La adjudicación de 
!as obras por concurso público y con 
carácter de urgencia tiene como ob
jeto que las mismas puedan iniciarse 
inmediatamente y estar terminadas en 
el próximo mes de diciembre. 

Se aprobó igualmente el proyecto de 
ampliación de una planta en las Re
sidencias de Ancianos de San Martín 
de Valdeiglesias y Torrelaguna, por 
valor de 12.500.000 pesetas, con el fin 
de que en ambas Residencias se pue
dan albergar la totalidad de ancianos 
de dichos partidos judiciales que han 
solicitado su ingreso. 

Del mismo modo, se autorizó la re
forma parcial del Hospital Psiquiátrico 
"Alonso Vega", cuyo costo asciende a 
32 millones de pesetas, cantidad que 
será abonada con cargo al Presupuesto 
ordinario de Gastos de la Corporación. 

Ciudad Sanitaria 

A propuesta del Consejo, el Pleno 
dio su conformidad a la adquisición 
de una serie de elementos técnicos para 
que dicha Entidad Sanitaria posea los 
equipos de diagnóstico y de trata
miento más modernos. El total de este 
gasto se eleva a 19.836.000 pesetas. 

Colegio de San Fernando 

El Pleno quedó enterado y dio su 
conformidad a un nuevo convenio en
tre la Congregación de los Padres Sa-
lesianos y la Diputación Provincial, 
para !a ordenación y funcionamiento 
del Colegio Menor Provincial "Fran
cisco Franco", nueva denominación del 
antiguo Colegio de San Fernando. 

Para este mismo Centro se ha ad
quirido una unidad radiofotográfica, 
valorada en 1.890.000 pesetas, y se 
aprobó la reforma de la planta baja 
del Pabellón, cuyas obras ascienden a 
3.790.000 pesetas. 

Ciudad de Ancianos 

Con destino a la Ciudad Social de 
Ancianos "Francisco Franco", sita en 
la carretera de Fuencarral, se aprobó 
la instalación de una depuradora 
de aguas residuales por importe de 
860.000 pesetas. 

Cooperación y Coordinación 
Provincial 

Se aprobaron las actas de recepción 
de las obras de abastecimiento de agua 
a Batres, y las obras de vivienda y 
hangar para vigilante en la estación 
de bombeo para el abastecimiento de 
agua a Ciempozuelos y seis pueblos 
más, así como las obras de alumbrado 
público, por valor de 590.155 pesetas, 
en el pueblo de Cubas, y las de cons
trucción de un pozo para el alumbra
do de agua en Villanueva de la Caña
da, presupuestadas en 3.332.000 pe
setas. 

En virtud de acuerdo plenario, la 
Diputación aportará la cantidad de 
523.770 pesetas para obras de alum
brado público en el pueblo de An-
chuelo. 

Vías y Obras provinciales 

Finalmente se aprobaron las siguien
tes cantidades: 12.375.000 pesetas pa
ra obras de enlace del camino vecinal 
de Villaviciosa a Pinto con la carre
tera provincial de San Martín de la 
Vega; 17.071.075 pesetas para obras 
de variante de la carretera provincial 
de la N-V a Boadilla del Monte, y 
6.669.324 pesetas para reparación y en
sanche de la carretera provincial del 
Puente de Paracuellos, por Belvis, a 
Fuente el Saz. 

Declaraciones a la prensa 

Una vez terminado el Pleno, el Pre
sidente, doctor González-Bueno, se 
reunió con los informadores provin
ciales, a quienes dijo que el mes de 
agosto, a igual que en años anteriores, 
lo emplearía en el estudio y culmina
ción de diferentes planes. "A este fin 
—siguió diciendo el doctor González-

AMPLIACIÓN DE LA RESIDENCIA DE SAN MARTIN 
DE VALDEIGLESIAS 
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Bueno—, sólo necesito luz verde para 
continuar lo que con tanto cuidado se 
ha programado. Visitaré e inspeccio
naré las obras de las Ciudades y Re
sidencias de Ancianos, las de supre
sión de pasos a nivel y las instalacio
nes de redes de distribución de agua 
y alcantarillado en 19 pueblos de la 
Sierra de Guadarrama, que visitaré uno 
a uno, para verificar sobre el terreno 
su situación actual y sus problemas." 

Luego se refirió a la visita que en 
el día de ayer hizo el Vicepresidente 
Primero del Gobierno y Ministro de la 
Gobernación, a la Escuela de Capata
ces Forestales de Villaviciosa de Odón, 
donde pudo presenciar la eficacia de 
los nuevos equipos adquiridos para la 
modernización de los Servicios de Ex
tinción y Prevención de Incendios, y 
en la que se proyecta la construcción 
de un complejo polideportivo para 
adiestramiento y ejercicios de los bom
beros, así como la instalación de una 
piscina para uso de los mismos. 

Finalmente dijo que la reconstruc
ción del Castillo de Manzanares el Real 
—si la Dirección General del Patrimo
nio Artístico y Cultural del Ministe
rio de Educación y Ciencia aprueba el 
que se declare zona y monumento de 
interés histórico-artísticco— se lleva
ría a cabo inmediatamente. "Nuestro 
prepósito es —siguió diciendo— que 
el proyecto sea estudiado por la Di
rección del Patrimonio Artístico y rea
lizado por un Arquitecto de la mis
ma; es decir, bajo la dirección de di
cho Organismo oficial." "La ilusión de 
la Diputación —terminó subrayando el 
doctor González-Bueno— es grande, 
sobre todo porque es el primer paso 
para llegar a la reconstrucción de to
dos los castillos ubicados en la pro
vincia, y así crear una ruta turística 
de gran interés y abolengo histórico-
artístico-cultural. Me ilusiona, asimis
mo, que dentro de pocos días tendre
mos luz verde para poder comenzar 
estas obras en los meses de verano, y 
continuarlas en otoño." 

10-7-75. 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

ADJUDICACIÓN DE OBRAS DE 
PASOS A NIVEL 

• 

Proyecto Residencia-Clínico 
Geriátrica 

La Diputación Provincial celebró 
sesión extraordinaria bajo la presiden
cia del doctor González-Bueno, en la 
que se han aprobado 13 epígrafes refe
rentes a los Servicios de Arquitectura 
y Edificios provinciales, Cooperación 
y Coordinación, Hacienda y Economía, 
Vías y Obras provinciales. 

Entre los presentados por Arqui
tectura destacan, por su importancia, 
la aprobación de las condiciones téc
nicas y económico-administrativas que 
han de regir para el concurso de cons
trucción de un Centro Geriátrico en 
Villa del Prado y anteproyecto y plie
go de condiciones que ha de regir el 
concurso para las obras de adaptación 
del Castillo de Manzanares el Real, y 
una serie de adjudicaciones definitivas 
referentes a todo el material, mobilia
rio, enseres, etc., para la VI Ciudad de 
Ancianos en Villaviciosa de Odón, cuyo 
importe asciende a 45.000.000 de pe
setas. 

En el Servicio de Cooperación y 
Coordinación se han aprobado una se
rie de adjudicaciones directas respecto 
a obras para aguas residuales, obras de 
saneamiento, redes de distribución de 
agua y reforma de la Casa-Ayuntamien
to de Guadarrama. 

Por Hacienda y Economía se habi
litan, por necesidades de urgencia re
conocida, varios créditos e incorpo
rarlos al vigente Presupuesto de Gastos 
de la Corporación. 

A través de Vías y Obras provin
ciales, y de acuerdo con los Servicios 
Técnicos, y después de celebrados los 
concursos-subasta, se adjudicaron las 
obras de supresión de los últimos siete 
pasos a nivel en la provincia. 

Manifestaciones del Presidente. 

Una vez terminado el Pleno y como 
es su costumbre, el Presidente señor 
González-Bueno se reunió con los in
formadores provinciales, a quienes hizo 
las siguientes manifestaciones: 

Se ha vuelto a reunir el Pleno ex
traordinario para adelantar el comien
zo de importantes obras programadas. 
Así, se ha adjudicado a una empresa 
constructora las obras, por valor de 
145 millones de pesetas, para la su
presión de los siete pasos a nivel que 
quedaban. Estas obras comenzarán en 
el plazo de breves días y estarán ter
minadas en el próximo mes de diciem
bre, con lo cual habrán quedado su
primidos todos los pasos a nivel en la 
provincia dependientes de la Corpo
ración. 

Se ha aprobado proyecto y presu
puesto para la construcción de la Re
sidencia-Clínica Geriátrica, por la can
tidad de 319 millones de pesetas, que 
tendrá una capacidad para 200 an
cianos en habitaciones individuales y 
con todos los medios más modernos de 
habitabilidad, de respeto a los residen
tes y de elementos de tratamiento. Esta 
nueva Residencia, con características 
especiales, tendrá su localización en un 
magnífico terreno que el Ayuntamien
to de Villa del Prado ha donado a la 
Diputación. Las obras estarán termi
nadas en el primer semestre del año 
venidero. 

Se han adjudicado, por concurso-su
basta, el suministro de mobiliario, en
seres, etc., destinados a la VI Ciudad 
de Ancianos de Villaviciosa de Odón. 
Esta obra, así como la de Las Rozas, 
Torrelaguna y San Martín de Valdei-
glesias, las visito con frecuencia y ten
go la satisfacción de ver que llevan el 
ritmo previsto. De ellas, las de Villa-
viciosa, Torrelaguna y San Martín de 
Valdeiglesias serán inauguradas a fina
les de este año y la de Las Rozas en 
el primer semestre de 1976. 

Se ha aprobado también el proyec
to y pliego de condiciones económico-
administrativas que han de regir el con
curso para las obras de adaptación del 
Castillo de Manzanares el Real, pre
tendiendo convertirlo a su terminación 
en el Museo de Castillos. La economía 
de estas obras se eleva a 19 millones 
y medio de pesetas, y se abonará con 
cargo a la partida que se habilite en el 
vigente Presupuesto de Gastos de la 
Corporación, y al amparo de lo esta
blecido en el Reglamento de Contra
tación de las Corporaciones Locales, y 
se exceptuarán estas obras de los trá
mites de concurso-subasta para su eje
cución. Recordarán ustedes que la 
Diputación ha cursado a la Dirección 
General del Patrimonio Artístico y 
Cultural del Ministerio de Educación 
y Ciencia, petición de que la zona y 
monumento se declare zona de interés 
histórico-artística. 

Una vez terminadas las obras, que 
se llevarán a cabo con el asesoramien-
to de los técnicos del mencionado Pa
trimonio, es propósito de la Dipu
tación, después de consultar con el Mi
nisterio de la Gobernación, el de Edu
cación y Ciencia y el de Información 
y Turismo, el construir, contiguo al 
castillo en un terreno que pertenece a 
la Diputación, y naturalmente que no 
desentone con el estilo medieval de 
ese castillo, un Parador de Turismo. 

La Diputación tiene el propósito de 
ir reconstruyendo todos los castillos 
existentes en la provincia. 

28-8-75. 

PÉSAME POR EL FALLECIMIENTO 
DEL DIPUTADO PROVINCIAL 

DON ARTURO PARRILLA 
GARCÍA 

Importantes proyectos y presupues
tos aprobados en sesión ordinaria 

• 
En el Pleno extraordinario, pro
yectos de presupuestos para obras 
de pasos a nivel. Ciudad de Ancia

nos y Residencia Geriátrica 

La Diputación Provincial, bajo la 
presidencia del doctor González-Bue
no, ha celebrado dos plenos, el ordi-
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nario mensual y, a continuación, otro 
extraordinario. 

Pleno ordinario 

Se aprobaron los 58 asuntos que 
figuraban en ei orden dei día, entre 
ellos, la adjudicación definitiva para la 
ejecución de las obras de construcción 
de la Residencia-Clínica Geriátrica; de 
las obras de ampliación y creación de 
la Sección de Laborterapia del Hos
pital Psiquiátrico Provincial "Alonso 
Vega" y la adjudicación definitiva de la 
reestrucruración del Castillo de Manza
nares el Real. 

Los presupuestos y pliegos de con
diciones de instalaciones de enseres, 
alumbrado, vías de acceso, clínica, etc., 
para la Residencia de Torrelaguna y 
San Martín de Valdeiglesias por un 
valor de 60 millones de pesetas. 

Las obras de saneamiento de Ambi-
te, Hoyo de Manzanares, Loeches, Bel-
monte de Tajo, Mejorada del Campo, 
Pelayos de la Presa, por un valor de 
40 millones de pesetas. 

En repoblación Forestal se aproba
ron los proyectos de creación de zo
nas verdes en Getafe, Valdaracete y 
la construcción de locales para los 
Parques de Incendios en Alcalá de He
nares, Alcobendas y Collado Villalba, 
por un valor de 23 millones de pe
setas. 

En Vías y Obras la reparación y en
sanche del camino vecinal de Loeches, 
Velilla de San Antonio, de Colmenar 
Viejo, desde la autovía de Madrid, por 
la carretera provincial de San Agustín, 
de la carretera de Leganés al barrio 
de la Fortuna, del camino vecinal de 
Meco a Camarma de Esteruelas, de 
Parla a Pinto, por un total de 41 mi
llones de pesetas. 

Pleno extraordinario 

En el pleno extraordinario celebra
do a continuación fueron aprobados los 
seis asuntos que figuraban en el Orden 
del Día. 

Proyecto de presupuesto para la su
presión de pasos a nivel, por un im
porte de 176 millones de pesetas. 

Proyecto de presupuesto para el 
equiparamiento y acceso a la Ciudad 
Social de Ancianos de Villaviciosa de 
Ddón, por un valor de 96 millones de 
pesetas. 

Proyecto de presupuesto para finan
ciación y ejecución de las obras de 
construcción de la Residencia-Clínica 
Geriátrica, por un valor de 319 millo
nes de pesetas. 

Amplio informe a la prensa 

Una vez terminado el pleno, el Presi
dente, doctor González-Bueno se reunió 
con los informadores provinciales, a 

quienes hizo las siguientes declaracio
nes: 

Mis primeras palabras en el pleno 
ordinario han sido de significación muy 
profunda de dolor por el fallecimiento 
repentino del Diputado Provincial don 
Arturo Parrilla García, acaecido el día 
2 de este mes. 

Era un compañero muy querido y 
considerado por la Diputación en ra
zón a su capacidad de trabajo, su leal
tad, su concepto de responsabilidad y 
su bondad personal. 

Su fallecimiento ha supuesto una pér
dida para la Corporación muy signifi
cativa. 

A continuación el Presidente mani
festó: Que se había designado, me
diante concurso, a una casa construc
tora la Residencia-Clínica Geriátrica 
y de la ampliación y creación de una 
Sección modelo de laborterapia en el 
Hospital Psiquiátrico "Alonso Vega". 
La primera obra por un importe de 
244.475.000 pesetas y la segunda por 
un valor de 31 millones de pesetas. 

La reestructuración del Castillo de 
Manzanares el Real por valor de 19 
millones de pesetas. Estas tres obras 
comenzarán en el próximo mes de sep
tiembre, ya que están cumplidos todos 
los trámites legales y se dispone de la 
economía necesaria. 

Ha comenzado la total modificación 
del suelo del Complejo Polideportivo 
de la Ciudad Escolar Provincial "Fran
cisco Franco", con el material más 
moderno, aquél que se emplea en los 
campos deportivos de las olimpíadas 
internacionales, su presupuesto es de 
17 millones de pesetas. El material a 
emplear ha sido aconsejado, entre 
otros, por la Delegación Nacional de 
Educación Física y Deportes. La obra 
quedará terminada en el próximo mes 
de octubre. 

Ciudades de Ancianos y Residencias 

He visitado en este mes, nuevamen
te, las obras de las Ciudades en cons
trucción, VI y VII en Villaviciosa de 
Odón y Las Rozas, y también las Re
sidencias de Torrelaguna y San Mar
tín de Valdeiglesias. La Ciudad de Vi
llaviciosa y las dos Residencias se inau
gurarán en el próximo mes de diciem
bre. La de Las Rozas en el primer se
mestre de! año 76. 

Colegio Menor Provincial "Francisco 
Franco" y Pabellón de San Vicente 

Las obras de honda transformación, 
bajo todos los aspectos, tanto de habi
tabilidad, docencia y complejo poli-
deportivo del antiguo Colegio de San 
Fernando y del Pabellón de San Vi
cente están prácticamente terminadas, 
su función comenzará en el curso aca
démico. 

Parques de Prevención y Extinción de 
Incendios 

El Presidente continuó diciendo que 
de los 24 Parques de Incendios de que 
dispone la Diputación, distribuidos por 
la geografía provincial, con material 
modernísimo, algunos de ellos care
cían de emplazamiento. Los Ayunta
mientos en los que esto acontecía han 
donado a la Diputación terrenos y los 
proyectos de alojamiento están ya ter
minados. Afortunadamente puedo co
municarles que en el curso de los meses 
de julio y agosto los incendios de tipo 
forestal de monte alto han sido insig
nificantes. Ha habido dos sin impor
tancia. Uno en el término de Buitrago 
y otro en el de Moralzarzal. Entre am
bos no se han quemado, nada más que 
parcialmente, 130 hectáreas; si se com
para esta extensión de incendios con 
las 3.600 hectáreas de monte alto que 
se quemaron antes de crear este Servi
cio, demuestra su eficacia unida a la 
acción del ICONA y de los munici
pios y a la cultura y previsión de los 
visitantes al campo de la provincia. 
Las salidas de nuestro Parque Provin
cial, tanto para abortar como para 
tratar los incendios en el monte como 
en fábricas, viviendas y vehículos se 
han elevado en estos dos meses a 448. 

Pasos a nivel 

He visitado también durante este 
mes las obras que se llevan a efecto 
para suprimir los últimos pasos a nivel 
pertenecientes a la Diputación. Ha ha
bido, naturalmente, que modificar si
tuaciones de líneas telefónicas, eléctri
cas y que llevar a cabo expropiaciones 
de terrenos y desviaciones de tráfico. 

El perteneciente a la localidad de El 
Escorial se ha resuelto mediante la 
desviación de la carretera. La obra de 
esta desviación, cuyo coste es de siete 
millones de pesetas, ha comenzado ya. 
El paso a nivel de Torrelodones es el 
que presenta mayor dificultad y el que 
preocupa, por tanto, más intensamen
te a la Corporación. Las obras llevan 
el ritmo previsto y los pasos a nivel 
habrán quedado suprimidos a finales 
del año en curso. 

Castillos de la provincia 

Como habrán visto, en el pleno ex
traordinario se ha aprobado la rees
tructuración del Castillo de Manzana
res el Real con un presupuesto de 
19 millones de pesetas. La Corporación 
ha remitido una comunicación a los 
señores Alcaldes de aquellas localida
des en que se encuentre situado algún 
Castillo o Torre, rogándoles informen 
sobre los siguientes extremos: a quién 
pertenece el Castillo, estado actual del 
mismo, estado de sus vías de acceso y 
si sobre él pesa algún gravamen, para 
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que ante el conocimiento de todos es
tos datos, realizar una programación 
escalonada de reestructuración de los 
mismos, naturalmente, que con el ase-
soramiento y aprobación de la Direc
ción General del Patrimonio Artístico 
y Cultural y sin olvidar a la Sociedad 
de "Amigos de los Castillos". 

Consorcio de abastecimiento de agua 
y saneamiento de 19 pueblos de la 

Sierra de Guadarrama 

He visitado, como Presidente del 
Consorcio, en mi condición de Presi
dente de la Diputación, los 19 pueblos 
de la Sierra de Guadarrama a los que 
afecta el cometido de este Consorcio, 
acompañado por el Vicepresidente de la 
Corporación, Secretario general. In
terventor de Fondos Provinciales y los 
Alcaldes de El Escorial, Collado Me
diano y Collado Villalba, reuniéndo-
nos, en los respectivos Ayuntamientos 
con los Alcaldes y Concejales en se
sión de trabajo e información directa 
de la situación de las redes de distri
bución, alcantarillado, estaciones de
puradoras, colectores, etc., para de este 
modo programar la terminación de las 
necesidades más urgentes y de las pre
visiones futuras, teniendo en cuenta 
el gran aumento de habitantes durante 

el estío en estas localidades. Una vez 
terminado este estudio, que ya ha co
menzado, convocaré a la Junta Gene
ral del Consorcio y lo someteré a la 
consideración de la misma. Este Con
sorcio ha sustituido a la Confederación 
Hidrográfica del Tajo, cuya obra ha 
sido fundamental y muy brillante, bajo 
todos los aspectos. 

Del Consorcio forman parte ilustres 
Ingenieros de Caminos que ya figura
ban en el Consejo de la Confederación 
Hidrográfica, uno de ellos como Vi
cepresidente del actual Consorcio. 

Posibles proyectos 

La Diputación tiene en estudio la 
posibilidad de crear la VIII Ciudad 
de Ancianos en la localidad de El Es
corial y dos Residencias más para an
cianos habitantes del medio rural en 
Navalcarnero y Collado Mediano, así 
como la creación de un Hospital Psi
quiátrico para enfermos muy profun
dos, con la capacidad de 1.000 camas 
en la localidad de Valdilecha. Los te
rrenos, donde si los proyectos siguen 
adelante han de localizarse estas nue
vas creaciones, han sido donados por 
los Ayuntamientos a la Corporación 
si la Dirección General de Administra
ción Local aprueba esta donación. 

25-9-75. 

AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO PROVINCIAL 
DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA 

• 

SE INVERTIRÁN 296.584.000 PESETAS 

En la sesión celebrada el día 25 de tas y la reforma de la planta baja 
septiembre se aprobaron los 111 epí
grafes que figuraban en el orden del 

paso de comunicación entre el Hospi
tal de Crónicos y el Hospital Oncoló-

día; entre ellos son de destacar, por gico "Marquesa de Villaverde", por 
su importancia, los siguientes asuntos: 17.500.000 pesetas. 

Fomento y Arquitectura 

Las obras de acceso y de iluminación 
de las Residencias de Ancianos de San 
Martín de Valdeiglesias y Torrelaguna, 
por valor de 12.465.000 pesetas. La 
construcción de un depósito regulador 
para el abastecimiento de agua de la 
Ciudad de Ancianos de Arganda del 
Rey, por valor de dos millones de 
pesetas. 

Ciudad Sanitaria 

Se aprobó la adquisición de apara
tos técnicos y otros elementos, por va
lor de 3.772.000 pesetas. Se tomó en 
consideración y se aprobó la dotación 
económica y el proyecto de moderni
zación y ampliación del Instituto Pro
vincial de Obstetricia y Ginecología, 
por un importe de 296.584.000 pese-

Ciudad de Ancianos de la carretera de 
Fuencarral 

Se acordó la obra civil completa y 
maquinaria para la instalación de la 
central depuradora de aguas residuales, 
por valor de 2.500 pesetas. 

Cooperación y Coordinación provincial 

Proyectos para obras de redes de 
distribución, saneamiento, alumbrado 
y estaciones depuradoras de agua, por 
valor de 23 millones de pesetas y 
subenciones adistintos Ayuntamientos, 
por valor de 12.610.000 pesetas. AI 
Ayuntamiento de Lozoya y con carác
ter extraordinario se le concede un 
préstamo de tres millones de pesetas, 
con cargo a la Caja de Cooperación 
Provincial, amortizable en cinco anua
lidades, con destino a obras de cons

trucción de un campo polideportivo 
cubierto. 

Se dio el visto bueno al proyecto y 
pliego de condiciones para las obras de 
construcción de un vertedero contro
lado para basuras y residuos sólidos, 
y triturador de basuras para dicho ver
tedero, en la localidad de San Martín 
de Valdeiglesias, y para pueblos con
tiguos, por valor de 12 millones de 
pesetas. 

Educación, Cultura, Deportes 
y Turismo 

Se fijaron las bases de convocatoria 
de un concurso para adjudicación de 
ayudas económicas para estudios a fa
vor de los hijos de funcionarios de la 
Diputación, y concurso de becas a es
tudiantes necesitados de Madrid y su 
provincia, para el Instituto de Educa
ción Física y Deportes, y para la Es
cuela Sindical de Hostelería y Turismo. 

Para el Colegio Menor Provincial 
"Francisco Franco" (antiguo Colegio de 
San Fernando), se aprobó la adquisi
ción de ocho tornos, por valor de 
2.250.000 pesetas e instalación de me
sas en talleres, por un importe de pe
setas 1.334.000. 

Patrimonio Provincial 

Por este Negociado queda enterada 
la Diputación del acuerdo adoptado 
por el Ayuntamiento de Collado Me
diano sobre cesión de la finca denomi
nada "La Cardona", con destino a la 
construcción de una Residencia para 
ancianos de habitabilidad rural, natu
ralmente que con ulterior aprobación 
de la Dirección General de Adminis
tración Local. 

Servicio Forestal 

Se fijó la lista de precios de plantas 
para la venta, en los diversos viveros 
del Servicio Forestal; así como la ad
quisición de un tractor por valor de 
445.000 pesetas y la ejecución material 
de proyecto de creación de zonas ver
des en Aranjuez, por valor de 972.000 
pesetas, el Ayuntamiento de dicha lo
calidad deberá reintegrar a la Dipu
tación el 25 por 100 del presupuesto 
de la obra. 

Vías y Obras 

Se autorizó el proyecto de señaliza
ción y protección de acceso a los pa
sos a diferente nivel de Getafe y Al
calá de Henares y la obra de urbani
zación y ajardinamiento de la trave
sía de Parla en el camino vecinal a 
Pinto, por un total de 2.136.315 pese
tas y la reparación y ensanche del ca
mino vecinal del Puente de Paracue-
llos por Belvis a Fuente el Saz, por un 
valor total de 16 millones de pestas. 
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